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幹事報告
幹事　石田　勝俊

　前の幹事報告でも連絡させて頂き

ました映画「学び座」ですが本日隣

の長良川国際会議場にて午後２時よ
り上映されます。本日は理事役員会

があり出席される方は除きまして全
員の出席をお願い致します。入場無

料で定員５００名となっていますの

で充分に余裕があります。
　１日の日曜日に岐阜西ロータリー

クラブの４０周年記念式典に会長と
出席させて頂きました。大変盛大で

素晴らしい式典でした。

　この席においても北川ガバナー補
佐よりこの映画の事をくれぐれもと

お願いされていますので出席を重ね
てお願い致します。

地区協議会報告
次年度国際奉仕委員会

田辺雅範

　去る３月２５日、松阪大学にてＲ
Ｉ第２６３０地区２００１年地区協

議会が開催されました。我クラブよ

りの参加者や全体会議などは、（次）
幹事からご紹介があるものとして、

国際奉仕委員会の担当分について報
告します。

地区では国際奉仕はクラブの自主性

にまかせるとしてすでに委員会はな
く、現在は国際奉仕関係の委員会と

しては、ＷＣＳ（Ｗｏｒｌｄ　Ｃｏ
ｍｍｕｎｉｔｙ　Ｓｅｒｖｉｃｅ）

委員会が主流となっております。こ

のＷＣＳという事業は、海外のＲＣ
クラブと共同で人道的・物質的な援

助事業を行い、資金の一部としてＲ
財団を利用する、というものです。

地区内の数クラブがすでにネパール

等を相手にこの事業を実施している
ようです。

我クラブは国際奉仕関係では取り組
みも浅く、とてもそこまでは考えら

れませんが、当面海外のクラブと姉

妹提携について考えているため、そ
のことについて情報を聞いた来まし

た。その結果、いきなり姉妹提携す
るより友好クラブとして交流を深め

てから考えればいいということと、

交流先としては台湾のクラブが取り
組みやすく、また現実に数も多い等

の話がきけました。
これらのことを参考にして国際奉仕

の事業を進めていきたいと思ってお
ります。

追　　　　ＷＣＳについては

http://www.rotary.or.jp/program/ko
kusai/wcs.html
をご参照ください。

第１０回定例理事役員会
　　　　　　　幹事　石田勝俊

日時：平成１３年４月３日（火）
　　　ＰＭ１：４０より

場所：岐阜ルネッサンスホテル

司会：意思だ勝俊幹事
開会の挨拶：野々村雅章直前会長

出席者の確認と資料の確認：
　　　　　　　　杉山正裕副幹事

議事録作成者：加藤義明副幹事

会長挨拶：安藤元一副会長
議長選出：安藤元一副会長

出席者：安藤、石田、加藤（義）、
　　　　杉山、濱田、故金、村瀬、

　　　　市原、大橋、野々村、森（博）

【議題】
第１号議題：４，５月のプログラム

の件
２００１年

４月３日（火）お祝い行事、ＩＴ卓

話　担当：会長
４月１０日（火）村山会員卓話

担当：職業奉仕委員会
４月１７日（火）５００回記念例会

外部卓話「ダイビングシステムのメ

カニズム」鈴木良和氏
担当：雑誌会報委員会

４月２４日（火）職場例会（カラフ
ルタウン）柳津町

担当：職業奉仕委員会

５月１日（火）外部卓話「ＩＳＯ」
　　　　　　　笠井幸司氏

５月８日（火）卓話
担当：職業分類委員会

５月１５日（火）ＩＴ卓話

担当：会長エレクト
５月２２日（火）武藤会員卓話

担当：出席委員会
５月２９日（火）外部卓話「前立線

肥大に伴う排尿障害」波多野先生

担当：会計
第２号議題：田中元会員出火見舞い

の件
　クラブより見舞い金１万円、預託

金より２万円を送ることを承認。

第３号議題：米山奨学生受け入れの
件

　奨学生孫文シヨさん（中国）の受

け入れを承認。そのカウンセラーに
中根会員にお願いすることを承認。

第４号議題：「宮地ガバナー補佐を励

ます会」の補助金の件
承認された。

【協議事項】
 例会の食事をもう少し考えてほし

い旨ホテル側に要望。

【次回理事役員会等】
平成１３年５月１日（火）ＰＭ１：

４０より
第１１回定例理事役員会

平成１３年６月５日（火）ＰＭ１：

４０より
第１２回定例理事役員会

場所：岐阜ルネッサンスホテル

友情と奉仕の灯を
スマイルボックス委員会

加藤義明君　３月２５日の地区協議

会ご参加有難う御座いました。又大

洞さん、宮地さんご馳走様でした。
下川満治君　良いことがありました。

市橋幸夫君　息子が獣医師の国家試
験に合格してくれました。まず一安

心です。私は元気です。

武藤公典君　モラッコへ行ってきま
した。異質文化の世界に初めて触れ

たような気がしました。
結婚記念日おめでとう御座います

杉山正裕君

内木一博君
林忠勝君

長井義夫君　２０回目になりました。
感謝

田辺雅範君　もう何年いつしょにい

るのでしょう。何とかと何とかは新
しい方が…と申しますが、古くても

…・とおもいますが。人生割り切り
ですね。お互いに

誕生日おめでとう御座います

安藤元一君
馬渕民雄君

高橋慶太郎君　４０代最後の歳とな
りました。さみしい。

野田勇司君　四半世紀を過ごしまし

た。あとはおまけの人生か？

卓　　話

講師：（株）電算システム

システムソリュション事業部
副事業部長：小林　領司氏



ＡＳＰとは？
　　～その仕組みメリット～

電算システム　小林領司

　
　ＡＳＰとは、アプリケーション・

サービス・プロバイダの頭文字であ
り、アプリケーションすなわちプロ

グラムをインターネット経由で提供

する業者及びその事業の総称です。
水道をひねれば水が出るように、特

段の準備をしなくとも、インターネ
ットにつながったパソコンさえあれ

ば、必要とするサービスを即座に利

用できるのが特徴です。
　現在ＡＳＰは、ＥＣ（電子商取引）、

グループウェアやＳＦＡ（営業支援）
等の情報共有システム、会計や給与

計算等基幹業務システムの分野にお

いてサービスが開始されています。
今後は特定業務・業種向けシスタム

や、ワープロ等のＯＡツールがＡＳ
Ｐで提供され、さらにはホビー用や

コミュニティー向けシスタムなど、

日常生活においても様々なサービス
がＡＳＰとして利用できるようにな

ると思われます。
　ＡＳＰは、いつでもどこでも簡単

に利用できるだけでなく、安価に導

入できるのが最大のメリットです。
事前のシステムを導入する場合と比

較して、サーバの購入が不要、デー
タ保全が安心、法改正時などは、Ａ

ＳＰ事業者がシステム改定を実施す

るため、コンピュータの専門家が不
要、などの多くのメリットがありま

す。
　企業にとって低コストで効果的な

情報化推進を図ることは、ますます

重要な経営課題となってきました。
ネットワークインフラが整備されて

きた今日、ＡＳＰは、その解決策と
して最適な手法だと言えます。

以上

例会の記録　第４９８回

    平成１３年４月３日（火）

【点鐘】 12 時３１分

【ソング】君が代　奉仕の理想

【ゲスト】ゲストスピーカー

（株）電算システム　小林領司様

【ビジター】金城俊夫君（岐阜Ｒ

           Ｃ）他１名

【出席率】会員総数５３名（出席

　　　　免除０名・猶予０名）

  本日４３名８１．３２％

【行事】会長挨拶　食事　幹事報

       告　委員会報告　ニコボ

       ックス報告

【卓話】「お祝い行事・ＩＴ卓話

卓話者：電算システム小林領司様

担当：会長　委員会

次回予定第５００回
平成１３年４月１７日（火）

【点鐘】12 時３０分

【行事】第５００回記念例会

　　　　卓　話

担当：雑誌会報委員会

　

編集人

　　　会長　　臼井　英雄

　　　幹事　　石田　勝俊

　　　発行者　雑誌会報委員会

　　　委員長　大島　康之

                             
例 会　毎週火曜日１時３０分

会 場  岐阜ルネッサンスホテル

事務局 岐阜市神田町２－２

電話　 058-264-9235
ＵＲＬ　http://gifunaka.com


